
学生 EMS ニュース(4,5 月号)  
 

 こんにちは、EMS委員会です。一年生の皆さんは入学して二か月が経とうとしていま

すが、大学生活にはだいぶ慣れましたか？EMS委員会にも今年は医学科二名、看護科二

名の一年生が新しく入ってくれました！会議も活動も、にぎやかになって嬉しい限りで

す。 

 そこで、今号では一年生も含めた委員会のメンバーを紹介したいと思います。 

36期 

中村一仁(医) なぜか委員長をやってます、中村です。なぜかメンバーも増え

てきたので、頑張ろうと思います。 

38期 

久保田彩織(医) 明るく楽しいメンバーに囲まれて楽しく活動させてもらって

います♪精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。 

39期 

樫原佳穂(医) 医学科２年の樫原佳穂です。寝ること、甘いもの、テイラーモ

ンセン大好きです！夏フェス行きたい…！ 

佐貫はるか(医) EMS委員会の活動を通して、ここ出雲キャンパスをより過ごし

やすい環境にしていきたいと思います 

金田祐紀子(看) 看護学科２年生の金田です。積極的に関われるよう頑張りま

す。よろしくお願いします。 

藤原里歩(看) 島大がより快適な学校になるよう頑張りたいです。 

40期 

影山優花(医) 医１の影山優花です。これから頑張ります！！よろしくお願い

します。 

横田苑香(医) 医学科一年の横田苑香です。これから、大学の整備や環境作り

を頑張ります！！よろしくお願いします♪ 

坂本咲(看) 看護学科一回生の坂本咲です。よろしくお願いします。 

筒井円香(看) Enjoyしながら 

Memoryに残る島大の環境 

Seibi(整備)を頑張っていきます！よろしくお願いします。 

 

EMSニュースは二か月に一度のペースで発行予定です。 

今年度も EMS委員会をよろしくお願い致します！ 

 

 



自転車寄付のお願い 

 
現在 EMS委員では使わなくなった自転車の寄付を募っています！ 

寄付して頂いた自転車は私たちが責任を持ってお預かりし、留学生や自転車の 

盗難に遭った人、自転車通学したいけど自転車を持っていない人に渡そうと考 

えています。 

 

そろそろ卒業で自転車を引っ越し先に持って行くのが面倒な先輩方！ 

車を手に入れてからもっぱら車通学になってしまった方！ 

運動のために！と自転車ではなく徒歩通学に変えられた方！ 

留学生のために自転車を寄付したいという方！ 

 

そう、あなたです！ 
 

 

私たち EMS委員一同、皆様にご協力の程を心よりお願い申し上げます。 

自転車の寄付、または受け取りに興味のある方は医学科 3年久保田までお気軽 

にご連絡ください。 

arica0823@gmail.com 

医学科 3年 久保田彩織 
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